



ür den Sommer: Das Techno Cafe lädt ab 29. April zum Afterwork in den Volksgarten Pavillon

25.04.2025 | Kunde: Das Techno Cafe | Ressort: Wien / Chronik / Gastronomie / Event | Ankündigung

Das Warten hat ein Ende: Ab 29. April verwandelt sich der Volksgarten Pavillon wieder jeden Dienstag in Wiens beliebtesten Afterwork-Hotspot. Das Techno Cafe lädt heuer bereits ab 17:30 Uhr zum entspannten Start in laue Sommerabende – mit feinsten elektronischer Musik, American BBQ, coolen Drinks und einer einzigartigen Atmosphäre mitten im Herzen der Stadt. Zum Auftakt gibt's an den Turntables: Steve Hope, Leo Schick und Rui de Janeiro. Mehr Infos und Tickets unter www.dastechnocafe.at

Honorarfreies Fotomaterial, Copyright siehe Dateinamen, finden Sie in unserem [Pressebereich](#)

Wien, 25. April 2024. Es ist der Klassiker unter den Afterwork-Events: Das Techno Cafe im Pavillon im Volksgarten – in dem wohl schönsten Gastgarten der Stadt – öffnet in diesem Jahr bereits um 17:30 Uhr seine Türen und lädt ab 29. April wieder jeden Dienstag zu lauen Sommerabenden unter freiem Himmel ein. Besucher:innen erwartet eine einzigartige Mischung aus entspanntem Outdoor-Feeling, guten Drinks, American BBQ und elektronischen Klängen von Wiener DJs.

Saisonstart mit Steve Hope, Leo Schick und Rui de Janeiro

Zum Auftakt am 29. April sorgen Steve Hope, Leo Schick und Rui de Janeiro an den Turntables für die perfekte musikalische Begleitung. Ab dann verwandelt sich der denkmalgeschützte Pavillon von Oswald Haerdtl und seine terrassenförmige Gartenanlage in einen Hotspot für Musikfans, Genießer:innen und Netzwerker:innen – bei Schönwetter bis Mitte September.

BBQ, Fingerfood und begehrte Plätze

Die Plätze im Volksgarten Pavillon sind begehrt – wer einen der schönsten Sitzplätze der Stadt ergattern möchte, sollte früh kommen. Neben dem beliebten American BBQ gibt es in diesem Jahr noch mehr Fingerfood und Speisen zum Teilen, um gemeinsam mit Freund:innen den Feierabend zu genießen.

Veranstalterin und Gründerin **Sandra Kendl** : „Das Techno Cafe ist für mich ein Ort, an dem Menschen zusammenkommen, um den Sommer zu feiern, Freundschaften zu pflegen und den Alltag hinter sich zu lassen. Wir wollen ein Umfeld schaffen, in dem sich alle wohlfühlen und die Vielfalt der Wiener Szene sichtbar wird – mit guter Musik, entspannten Vibes und jeder Menge Lebensfreude. Da wir heuer schon um 17:30 Uhr starten, gibt es noch mehr Raum für laue Abende und unvergessliche Momente.“

Was: Das Techno Cafe

Wann: Ab 29. April, bis ca. Mitte September, ab 17:30 Uhr

Wo: Volksgarten Pavillon, 1010 Wien

Early Bird Tickets: ab 10 Euro

Eintritt: 12 Euro

Tickets unter www.dastechnocafe.at

Akkreditierungsanfragen für Medienvertreter bitte an Sandra Kendl

fritz@dastechnocafe.at

Über Das Techno Cafe

Das Techno Cafe wurde 1996 von Sandra Kendl gegründet und ist seitdem fixer Bestandteil der Wiener Sommerszene. Nach dem Start im Scheffel in der Florianigasse wechselte die Veranstaltungsreihe schon nach vier Monaten in den Volksgarten Pavillon. Seit 2000 konzentriert sich Das Techno Cafe auf die Sommermonate und öffnet alljährlich jeden Dienstag seine Tore für Liebhaber:innen von elektronischer Musik und urbanem Lebensgefühl.